

## **Informe de la Comisión Asesora para otorgar “Becas Osana Abrahamian – Donación Markarian” Estudios de grado en Matemática. Edición 2024**

26 marzo de 2025

Se presentaron 16 aspirantes, tres de los cuales no presentaron toda la información solicitada en las bases. Hecho el análisis de los méritos presentados por todos los aspirantes, esta Comisión considera que todos tienen muy buenos méritos, y algunos descollantes, lo que representa un desafío importante ante la necesidad de determinar los futuros becarios.

Luego de un análisis más detallado se consideró que un conjunto de aspirantes destacaba sobre el resto, no solo por sus excelentes antecedentes, sino también por la trayectoria de vida y la disposición a seguir adelante con el estudio de la Matemática. La Comisión procedió a entrevistarlos personalmente, para tener más elementos de juicio. Realizando una valoración global de los méritos y las entrevistas, y en acuerdo con los donantes, se entiende conveniente otorgar la beca a los aspirantes Agustina del Castillo, Joaquina García, Jair Gómez y Joaquín Sosa, todos ellos estudiantes de Ingeniería Físico-Matemática; J. García estudiante del 3er. Semestre.

Los donantes, la FJR y la Comisión de selección agradecen a todos los aspirantes por haberse presentado y los estimulan a presentarse en futuras ediciones, a difundir la existencia de las becas y sobre todo a estudiar e investigar en Matemática.

Pablo Monzón y María Simon destacan el gesto de los donantes, que preveían entregar dos becas y, en vista de las cualidades de los candidatos, las duplicaron.



Roberto Markarian



Pablo Monzón



María Simon